Beschluss

der 22/XIX. Sitzung des Ausschusses für Sport-, Kultur- und Jugendfragen am Mittwoch, den 06.03.2024

2. Hinweistafeln an den Ortseingängen

Beschluss

Bürgermeister Krug präsentiert drei Entwürfe. Zur nächsten Sitzung soll ein Entwurf nach den folgenden Maßgaben vorgestellt werden.

- a) Es sind keine Gebäude darzustellen. Der Schriftzug rutscht somit weiter nach unten.
- b) Das Wappen ist rechts und größer darzustellen.
- c) Die Rohrkolben sind links ohne Schriftzug Groß-Rohrheim darzustellen.
- d) Am Ende des Banners ist als Abschluss mittig in blauer Schrift seit 782 einzufügen.
- e) Es ist eine Schriftart zu verwenden.

Auf Nachfrage führt Bürgermeister Krug aus, dass das Holz der Ortstafeln überarbeitet wird.

Gemeindevertreter Öhlenschläger schlägt vor, die Tafeln Nähe Netto weiter vorzuziehen.

Beratungsergebnis: Ohne Abstimmung